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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – CMS  1 

DO ANO DE 2014  2 

AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS DEZENOVE 3 

HORAS, NA SALA DE REUNIÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE DE SANTA JULIANA 4 

REALIZOU-SE A SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 5 

SANTA JULIANA COM A SEGUINTE PAUTA: PRESTAÇÃO DE CONTAS DO PLANO MUNICIPAL DE 6 

INVESTIMENTO EM VIGILANCIA EM SAÚDE DO EXERCÍCIO DE 2013. Verificada a presença de 7 

quórum o Presidente da Mesa Diretora Sr. Wandeisson Donizetti da Silva procedeu à abertura 8 

da reunião cumprimentando a todos os conselheiros presentes, dando inicio aos trabalhos 9 

agradeceu as presenças do Secretário Municipal de Saúde Sr. Marcelo Dalbelo Gonçalves e da 10 

consultora técnica da Secretaria Municipal de saúde Sra. Elisa Vieira Campos Rodrigues que 11 

também se fazia presente, justificou a ausência do Conselheiro Maurício Rodrigues Carneiro 12 

que estava em viagem, após a justificativa passou a palavra ao Secretário Municipal de saúde. 13 

Com a palavra o Secretário Municipal de saúde Sr. Marcelo Dalbelo Gonçalves fez alguns 14 

esclarecimentos em relação à falta de medicamentos, onde aqueles de uso contínuo ainda não 15 

foram regularizados, pois está dependendo de processo licitatório; informa que os 16 

medicamentos da farmácia de Minas estão previstos para serem entregues no mês de agosto, 17 

informa também que assim que for inaugurada a sede própria da farmácia de minas a 18 

Secretaria Municipal de Saúde terá seu funcionamento fora do Hospital Municipal no prédio 19 

onde a farmácia de minas funciona atualmente; informa também que não está havendo 20 

atendimento odontológico nas escolas, pois está dependendo de processo licitatório para 21 

compra de material, porém os consultórios estão em perfeitas condições de funcionamento; 22 

informa também que no PSF existem algumas microáreas descobertas por falta de agentes 23 

comunitários de saúde que serão regularizadas com a contratação de agentes para compor as 24 

equipes após realização de processo seletivo a ser publicado em breve; informa que foi 25 

contratado mais um médico para atender no Hospital Municipal a partir do dia primeiro de 26 

agosto de 2014. A reunião foi interrompida com a chegada do Sargento da Polícia Militar Sr. 27 

Joaquim Fernandes, que pediu desculpas pela interrupção pois estava conduzindo um preso 28 

não podendo permanecer na reunião, mas gostaria de fazer uma solicitação em relação ao 29 

esgoto a céu aberto entre o PSF São Judas e o Quartel da Polícia Militar, O Secretário de Saúde 30 

Sr. Marcelo Dalbelo Gonçalves o informou que estava ciente do problema e já havia solicitado 31 

a resolução. A Conselheira Maria Helena Pereira pediu a palavra aproveitando a presença do 32 

Sargento Joaquim Fernandes, convidando-o para assumir como seu suplente no CMS, pois a 33 

sua atual suplente renunciou ao cargo, o mesmo aceitou prontamente e agradeceu pelo 34 

convite. O Secretário de Saúde Sr. Marcelo Dalbelo Gonçalves pediu a palavra e informou que 35 

estará sempre a disposição do CMS, em seguida solicitou à consultora Elisa Vieira Campos 36 

Rodrigues que fizesse a prestação de contas do PMIVS do exercício 2013. Com a palavra a 37 

Consultora esclareceu que estará prestando serviços de consultoria à Secretaria Municipal de 38 

Saúde na área administrativa, sendo responsável pela elaboração dos instrumentos de gestão, 39 

acompanhamento dos indicadores de saúde e representará o Município nas Instâncias 40 

Colegiadas Regionais e Estaduais. Em relação à prestação de contas do PMIVS do exercício 41 

2013, a Consultora esclarece que será possível apenas fazer uma prestação de contas parcial 42 

referente aos recursos Estaduais no valor de R$ 17.100,00; foi apresentada uma cópia do 43 
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empenho número 2819 datado de 08/08/2013 referente à compra de três 44 

microcomputadores, porém informa que tais equipamentos ainda estão em poder da 45 

Prefeitura Municipal, mas que já foi encaminhado ofício ao Gabinete do Prefeito solicitando a 46 

devolução dos recursos para a conta da vigilância, pois os equipamentos já estão em uso a 47 

bastante tempo podendo estar danificados, foi apresentado também um extrato da conta 48 

corrente 19.222-8 com data de 08/07/2014 onde constava um saldo positivo de R$ 9.799,25. 49 

Após analisar os documentos apresentados, os Conselheiros por unanimidade definiram que 50 

tais documentos não seriam suficientes para fechar a prestação de contas do PMIVS 2013, o 51 

CMS aguardará um posicionamento por parte do Gabinete do Prefeito a respeito da solicitação 52 

encaminhada pela SMS que informará ao CMS assim que obtiver resposta. Assim sendo, nada 53 

havendo mais para o momento, a reunião foi encerrada pelo Presidente da Mesa Diretora 54 

agradecendo a todos pela presença e participação e foi lavrada a presente ata que após lida e 55 

aprovada será assinada por todos os presentes. Santa Juliana, 29 de julho de 2014. 56 

Conselheiros Presentes  Wandeisson Donizetti da Silva;  Maria Helena Pereira;  57 

Antônio dos Reis Oliveira;  Iresvaldo de Moura;    Elisa de Oliveira Castro. 58 


